



Boyardville, mercredi : tir à l'arc et voile

publié le 15/06/2011

Ce matin lever très tôt pour un groupe de garçons parti faire un petit footing avant le petit déjeuner. Tir à l'arc et sports de raquettes pour tout le monde de 9h à 11h30.

Après le repas, chaque groupe s'est retrouvé pour la 2ème séance de voile. Une bonne brise d'ouest a permis à tout le monde de bien en profiter et de vraiment progresser. Certains naviguent déjà très bien et on a l'impression de voir des petits Kersauzon sur les catamarans.

A l'instant (17h), un groupe vient de partir pour le village de Boyardville, un autre est parti sur la plage pour jouer au foot et faire du cerf volant.

Tout à l'heure : soirée barbecue !

L'ambiance vous le devinez est vraiment bonne et tout le monde passe un merveilleux séjour.

A demain.

Quelques images de cette belle journée.

Si vous souhaitez des images en haute définition ou au contraire si vous ne souhaitez pas voir apparaître certaines photos, veuillez me contacter en cliquant sur l'auteur de l'article en haut.

Portfolio

